

Licenciatura en psicología

Materia: psicología educativa

Trabajo: cuadro sinóptico

Docente: Laura Jacqueline López Hernández

Presenta: Scheyli yasmin Pérez Morales

2do cuatrimestre –1^{er} unidad



Frontera Comalapa, Chiapas a
16 de enero de 2022

La educación

Características de la educación

Necesidad

Supervivencia: precariedad inicial del ser humano.
Conocimientos / técnicas / instrumentos.
Formación profesional: media, superior.
Formación permanente.

Universalidad

Todos
Fenómeno socializante y de igualdad
Optimización de relaciones entre personas y los

Complejidad

Multitud de factores que la condicionan

Relación educación-sociedad.

Existe una compleja relación entre la sociedad y una institución educativa ya que la sociedad es el resultado de la escuela que hemos permitido tener y la escuela es lo que la sociedad ha querido que sea.

Primer problema se ubica en el ámbito de la antropología filosófica, parte desde las inquietudes socráticas por el ser.

Fundamentos filosóficos de la educación.

Filosofía de la educación se vincula a la pedagogía, por ser esta última el núcleo rector de las ciencias de la educación, y tiene varias interrogantes que responder, problemas lógicos para la filosofía de la educación, hay tres que son de reflexión necesaria en el objeto de estudio de esta ciencia.

Segundo problema se halla en el ámbito de la axiología, por cuanto a través de ciertos valores, estrategias y técnicas se puede lograr la consecución del hombre deseado

Tercer problema análisis para la filosofía de la educación es la valoración de los fines en la educación

Educación en México

En México se han establecido ideales en las normas que no corresponden necesariamente a la realidad social y económica del país obligando así la educación desde preescolar hasta la media superior

Educación desde la perspectiva de los organismos internacionales

En la educativo, el tema de las agencias internacionales permite articular el debate sobre la internacionalización de las tendencias educativas contemporáneas

Ejemplo, entre aquellos que otorgan financiamiento a proyectos y los que únicamente realizan estudios y emiten recomendaciones es posible señalar que, en la actualidad, las corporaciones más interesadas en la problemática educativa son: el Banco Mundial (BM)